

SEPTIEMBRE DE 2025

# MISIONERO ISAAC AMAYA.

Guinea Ecuatorial, Africa Central. 



## EL UNICO SENTIDO EN ESTA VIDA CONSISTE EN AYUDAR A ESTABLECER EL REINO DE DIOS.

Amada Iglesia y Pastor reciban muchos saludos desde esta parte del mundo es una bendicion poder saludarles una vez mas, deseando que Dios bendiga sus vidas y el ministerio que El les ha encomendado.-

Despues de pasar un par de semanas en Peru predicando en una iglesia Bautista en lima Peru y en una semana en España, finalmente he llegado al campo misionero que Dios me ha llamado aquí en Guinea Ecuatorial, Gloria a Dios por la vida de mi hermano Jose Alo Awomo se ha mantenido fiel y Dios lo usi muho para cuidar de los hermanos e incluso ganado nuevos hermanos que se han añadido a La Iglesia Bautista Biblica de Guinea Ecuatorial. Hemos tenido dias de alcance evangelisticos se ha abierto puerta grande para predicar en 2 colegios educativos privados teniendo 1,310 niños escuchando claramente el evangelio y en su mayoria siendo salvos y 30 de ellos fueron bautizados ese mismo dia en el mar justo detras de nuestra iglesia.

### PETICIONES:

1. Legalizacion de La Iglesia.
2. Salud y proteccion.
3. Provision y sabiduria.
4. Almas Salvas

Iglesia Enviadora:  
Iglesia Bautista Biblica de Long Beach.  
562-912-7107 .  
INFO@IBBLB.ORG  
3824 WOODRUFF AVE  
LONG BEACH, CA 90808  
Pastor Dr. Luis Parada

Agencia Misionera :  
ABiL MISIONES ;  
<https://www.abilmisions.com>

WhatsApp Personal:  
+504 9911 9942

Email:  
isaacamayaibb@gmail.com

Facebook:  
Isaac Orl Amaya  
Mision Guinea  
Ecuatorial, Africa



# HERMANO SI VAS ENTRAR EN AQUELLA PROVINCIA DEBERIAS DE HACERLO SOBRE TUS RODILLAS.

Si bien es cierto Dios esta obrando en gran manera pero el enemigo esta siendo molesto, esta semana he pasado por 3 diferentes oficinas. la gente local mayor ; en su mayoría practicantes de la hechiceria han acusado a la iglesia de predicar algo diferente a su creencia lo cual ha llamado a alerta al gobierno, exigiendome la Licencia o permiso de la iglesia e inclusive presion para pintar los muros de la iglesia de inmediato lo cual conlleva un gasto inmediato de 1,000 \$ americanos.

No solo eso sino tambien amenazando con el cierre o prohibicion de operar como una iglesia en proceso de legalizacion. necesitamos y rogamos mucho sus oraciones , estoy convencido que Dios esta y quiere hacer algo grande en esta nacion. Oren para que pueda pronto tener los fondos restantes para completar la legalizacion de la Iglesia los gastos estan por las nubes siendo un estimado mas de 2,000 \$ a parte de que ya se ha gastado la misma cantidad. pero se que Dios lo hara una vez mas.

Dios ha dirigido mi corazon y ha cargado mi corazon por una ciudad vecina llamada Mbini la cual esta a 2 horas de Bata , asi que viajamos reconocimos la ciudad y 2 dias despues regresamos , nos reunimos con el alcalde y pudimos tener el permiso provisional para usar su plaza publica reuniendo ese dia 150 personas que para la mayoría fue su primera vez en escuchar claramente el mensaje Salvador de Jesucristo. Fue muy precioso y alentador que Dios quiere y puede obrar en ese lugar, es mi oracion poder establecer una nueva iglesia en la Ciudad de Mbini.

Tambien tubimos nuestro dia grande tubimos buena musica, dimos certificado a los hermanos que han terminado el nivel 1 de sus discipulado, predicacion y una asistencia muy bonita de 88 personas de los cuales 15 nos visitaban por primera vez, todos de ellos llegando por sus propios medios ya que de momento la iglesia no corre ninguna ruta pero oramos que pronto Dios nos provea para expandir nuestro alcance evangelistico.

Asimismo entre semana hicimos un club biblico en el barrio Mondong donde tenemos a una familia muy fiel de nuestra iglesia. Reunimos a 65 personas; niños , jovenes y adultos. Tuve la bendicion de predicarles el evangelio de Jesus y 40 de ellos fueron salvos incluyendo adultos. Y no solo eso sino que tambien 13 decidieron seguir a Jesus a travez del bautismo. Todo esto es por la pura gracia de Dios y es fruto a vuestra cuenta , no dejes de ser parte.

Siempre estare sumamente en deuda con cada uno de ustedes.

Su siervo en Cristo: Misionero Isaac Amaya

